

En la carretera de Alza

Un niño arrollado por un automóvil

(POR TELEFONO)

Pasajes, 11.

Ayer, a las cinco de la tarde, fué arrollado por un automóvil en las proximidades del Teléfono provincial de Buenavista, en término municipal de Alza, el niño de siete años José Berasategui, que vive con sus padres en Pasajes Ancho.

Recogido el niño en el mismo coche que le atropelló, fué conducido a la clínica de San Antonio, donde por la noche fué preciso practicarle la trepanación, siendo su estado de suma gravedad.

En el asunto interviene el Juzgado de Alza. -- **Corresponsal.**

